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市長提出議案26件を可決、承認

―第６回市議会定例会―

　第６回市議会定例会は、12月３日に開会され、

平成13年度各会計決算18件を認定したほか、一

般会計補正予算をはじめ、市立志方体育館の設

置及び管理に関する条例の制定など、市長提出

議案26件を原案のとおり可決及び承認し、12

月13日に閉会しました。

  また、選挙管理委員会委員及び補充員の選挙

が行われ、それぞれ４名の方が当選されました。

一般会計補正予算を可決

　地方交付税10億7,375万7千円の増額理由を質

問したのに対し、理事者から「地方財政計画で

地方交付税の総額を４パーセント削減するとの

方針が出されたことから、普通地方交付税につ

いて当初予算で60億円を計上していたが、特例

市移行などに伴い基準財政需要額が増額となっ

た一方で、基準財政収入額において利子割交付

金あるいは市税が大幅な減額となったため、結

果として増額となったものである」との答弁が

ありました。これに対し、他の委員から「国の

動向によって左右されることは理解できるが、

収入見通しについてはさらに精査してもらいた

い」との要望がありました。

  民生費のうち、児童福祉費の児童福祉総務費

における児童虐待防止啓発推進事業60万円の増

額内容を質問したのに対し、理事者から「児童

虐待が大きな社会問題となっていることから、

虐待防止ネットワークの創設、講演会の開催、

パンフレットの配布など虐待防止に向けた啓発

活動等を行う予定である」との答弁がありまし

た。これに対し、委員から「全国の自治体等に

おいては、相談体制など虐待防止に向けた取組

みが急ピッチで進められていることから、本市

においても担当部署だけでなく、全庁的な取組

みとして虐待防止に努めてもらいたい」との要

望がありました。

  債務負担行為のうち、野口小学校給食調理業

務委託事業及び学校給食センター調理業務委託

事業について、限度額2,550万円及び3,150万円

の積算根拠を質問したのに対し、理事者から「昨

年度の入札状況をもとに１食あたりの平均単価

を約130円と試算し、野口小学校においては約

1,060食を年間186回実施、学校給食センターに

おいては小学校で約760食を186回、中学校で

約480食を160回実施するものとして積算し、こ

れに諸経費を加えた額となっている」との答弁

がありました。

市立志方体育館の設置及び管理に関する条例を可決

　これは、市立志方体育館の設置及び管理に関

する条例の新規制定で、同施設が雇用・能力開

発機構から譲渡されたことに伴い、名称を市立

志方体育館、位置を志方町志方町176番地、施設

の使用料を「3,300円」から「300円」までとす

ることなどを規定し、市民の健康の増進及びス

ポーツの振興に寄与しようとするものです。

  大規模改修の必要性を質問したのに対し、理

事者から「平成11年度に屋根や床部分の大規模

改修が実施されており、当面の間は必要ないと

考えている」との答弁がありました。

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼

☆松崎雅彦（無会派）

  １．行革緊急行動計画で市の行政責任が果せ

    るのか

  ２．資源物回収事業のあり方と改善について

  ３．高齢者福祉施策の更なる充実に向けて
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  ４．東加古川駅橋上化と駅周辺整備計画の早

    期実現について

☆大矢卓志（無会派）

  １．歯科保健に対する基本姿勢について

  ２．北朝鮮による日本人拉致問題について

☆中村照子（日本共産党議員団）

  １．総合体育館建設について

  ２．交通安全指導員の拡充について

☆岡本廣重（新政会）

  １．加古川の顔づくりとまちづくりについて

  ２．別府川改修とまちづくりについて

☆山川  博（日本共産党議員団）

  １．教育行政について

  ２．行政情報公開と個人情報保護について

☆広瀬弘子（日本共産党議員団）

  １．医療福祉行政について

  ２．チャイルドシートについて

☆井筒高雄（無会派）

  １．「負担金、分担金などの見直し」と広域行

    政協議会について

  ２．神戸製鋼所加古川製鉄所の異常音について

☆福原章男（市民クラブ）

  １．福祉について

  ２．法華山谷川整備について

  ３．県道高砂北条線について

  ４．地場産業の活性化について

  ５．ため池の水質汚濁について

☆御栗英紀（市民クラブ）

  １．平成15年度予算編成について

  ２．樽本市長が所信表明で提案された「タウ

    ンミーティング」について

  ３．行政評価と地域協定について

  ４．公民館のあり方について

☆隈元悦子（公明党議員団）

  １．高齢者福祉について 

  ２．不登校対策について

  ３．読書推進運動について

☆相良大悟（公明党議員団）

  １．紫外線対策とオゾン層保護啓発について

  ２．18歳選挙権について

  ３．環境問題について

  ４．県道18号線の安全強化対策について

☆佐藤  守（新政会）

  １．加古川市野球場について

  ２．加古川市ペット斎場について

  ３．ゾーンバス運行について

☆末澤正臣（新政会）

  １．加古川市総合基本計画について

  ２．下水道事業について

  ３．水道事業について

  ■請願

［継続審査となったもの］

○ 請願第４号　有事法制の立法化反対について

○ 請願第７号  年金の引き下げ反対と最低保障

              年金制度の創設について

  これは、下記の項目が実現できるよう国に対

し意見書を提出してもらいたいとの請願です。

①物価スライドの凍結解除による年金切り下げ

と年金への課税強化を行わないこと。②2004年

の年金改定に当たっては、保険料の引き上げ、

給付額の引き下げなど、これ以上の年金改悪を

行わないこと。③全額国庫負担による「最低保

障年金制度」をつくり、すべての高齢者が安心

してくらせるようにすること。

■意見書

［可決されたもの］

○北朝鮮による日本人拉致問題の早期解決を求める意見書

■陳情

［採択となったもの］

○ 陳情第７号  甲南加古川病院への路線バスの

              増便について

  これは、神姫バスの加古川駅から甲南加古川

病院への路線バスを増便することについて配意

してもらいたいとの陳情です。

▼▲▼ 来 加 状 況 ▼▲▼

16日（月） 東京都墨田区議会            14名

（ＰＦＩ手法による総合体育館整備について）

＊＊＊１月の行事予定＊＊＊

16日（木） 議会運営委員会行政視察（～17日）

21日（火） 各常任委員会


